第1学年だより

守破離の守

みんながATGで自主・自律 白石市立白石中学校 令和3年9月17日(金)

「わかった!」から「できた!」へ



空には鰯雲が浮かび、さわやかな風が流れる季節となり、金木犀の香りがただよい秋を感じ始めました。

生徒たちは期末考査が終わり、先ずはひと 段落といった表情と地区新人大会に向けて切 り替えた様子がうかがえます。一学期の締め くくりの時期となっていますので、これまで の学校生活を振り返り、2学期に向けて新た な抱負を持たせていきます。

期末考査の結果(平均点)は下記のとおり となります。普段の学校生活をみています

価値ある選択を

どちらの道を行くべきか迷ったときには 楽な道を選ばず あえて面倒な道を選ぶことです

「苦しいときは,自分が成長するとき」と 歯をくいしばって,一所懸命に頑張ることです

と、まだまだ余力があるように感じますので、しっかり目標を持って頑張れば良い結果を出せると思います。以前にも書きましたが、「わかる」と「できる」は違います。授業で「わかる」ようになり、自主学習で「できる」ようにする必要があります。力を身に付けるには自主学習(家庭学習)が欠かせません。自ら「能力アップ」に意欲的に取り組んでほしいです。 **やれば できる!できる!**

教科名	国語	社会	数学	理科	英語	5 教科	音楽	保体	技家	全教科
平均点										

生徒会役員改選 選挙に向けて

生徒会役員改選が22日(水)に行われます。 この選挙に向けて、朝の選挙活動や昼の放送を 利用した演説を行っています。生徒会役員に立 候補し、タスキを作ったり選挙に向け演説原稿 を作成するなど、時間の無いなか懸命に取り組 んでいます。今回の立候補活動は、今後の学校 生活や人生に大きく良い影響をもたらすこと 間違いありません。自分の意志で動き出し、挑 戦することに大きな成果を得られることでしょう。



飛翔祭 1 学年発表に向けて

飛翔祭では学年発表があり、1学年は ステージ発表の部と幕間の映像制作に分 担して活動を始めました。下の写真は、昼 休みや放課後に行っている中心メンバー による内容の立案の様子です。



地区新人大会は10月2日(土)で登校日となります。夏の中総体と同様、各部活動ごとの動きです。保護者等による応援についても種目ごとに異なりますので、必ず確認をお願いいたします。